

Laufen: Nun, ab 22. Juni 2020, ist es soweit. Der SVL kehrt mit all seinen Mannschaften wieder zurück. Mit einem "Corona-Trainingsplan" wolle man allen Teams einmal die Woche Gelegenheit geben, sich wieder in den Trainingsbetrieb einzugewöhnen.

Die Vorgaben des Staates, Hinweise des BFV und BLSV sind durch einen Hygieneplan und diesen Trainingsplan gut gemeistert und nun könnten alle Mannschaften wieder zurück zum Sport.

Natürlich habe das mit einem geregelten Trainingsbetrieb noch nicht viel zu tun, so der Sportverein. Mit dieser Maßnahme jedoch wolle man vor allem aus sozialer Sicht wieder unterstützend eingreifen und hier den Spielern und Spielerinnen Gelegenheit geben, sich beim Fußballsport zu treffen. Der SV Laufen hat durch seine Übungsleiter auch die Eltern informiert und so das Konzept vorgestellt. Der SV Laufen hofft auf das Verständnis der Eltern und Spieler für die vorgegebenen Einschränkungen.

"Wir hoffen, dass dieser eingeschränkte Trainingsbetrieb zeitlich eine Übergangslösung ist und wir Mitte Juli mit einem ordentlichen Training durchstarten können," so Abteilungsleiter Christian Schmidbauer. Wenn die jeweiligen Saisonen am 1. September beginnen sollen, hoffe man, dass man frühzeitig in die Vorbereitungsphase gehen kann.



Archivfoto: Der FC Bayern München hat sich im vergangenen Jahr für die Saison 2020/21 entschieden, es nächste Woche wieder in den